



**Griechenland Hilfe, die ankommt e.V.**

Speckschlagstraße 42

90552 Röthenbach

1. Vorsitzender Rainer Dietz

[www.griechenland-hilfe-die-ankommt.de](http://www.griechenland-hilfe-die-ankommt.de)

Röthenbach, 14. März 2022

Liebe Freundinnen und Freunde,  
liebe Patinnen und Paten,  
und alle, die unser Hilfsprojekt für Bedürftige in  
Griechenland unterstützen!

Herzliche Grüße aus Röthenbach!

*„Covid 19 oder Klimakatastrophe.  
Das Jahr 2021 ist weiterhin herausfordernd.“*

Das schrieb ich im letzten Brief.  
Wer hätte daran gedacht, dass ein Krieg hier  
in Europa hinzukommen könnte?  
Wir sehen die entsetzlichen Bilder und sind  
voller Mitgefühl mit diesen armen  
Mitmenschen.  
Und dabei fühlt es sich manchmal schwierig  
an, sich auf unsere Arbeit hier in Griechenland  
zu konzentrieren.  
Ja, Armut und Hunger, die gibt es hier auch,  
aber wir sind doch von Bomben verschont.  
Dennoch bleibt unsere Arbeit hier weiter  
wichtig, bitte verlieren Sie unsere Griechen  
nicht aus den Augen.

So ist der Brotpreis in Folge des Krieges von  
0,80€ auf 1,00€ gestiegen.  
Deshalb wird unser Angebot, am Donnerstag  
kostenloses Brot zu verteilen, immer mehr  
nachgefragt. Wir mussten die Brotmenge  
schon zwei Mal erhöhen und sind jetzt bei 40  
Stück gleich 20 Kilo pro Woche. Dazu gibt es  
für eine Frau mit 5 Kindern 6 Tüten Milch pro  
Woche kostenlos. Das zehrt natürlich an  
unserem Konto.



Griechenland Hilfe, die ankommt e.V.

Raiffeisen-Volksbank, Neuburg an der Donau, BIC: GENODEF1ND2, IBAN: DE33721697560000958700

#### **Unser Laden:**

Unser Laden ist jetzt auch am Samstag  
geöffnet. Hierdurch erreichen wir Menschen,  
die noch Arbeit haben und unter der Woche  
keine Zeit haben.

#### **Unsere Schule:**

Wir unterrichten jetzt in Gruppen von zwei  
Schülerinnen, das kostet Sofia zwar mehr Zeit,  
ist aber von der möglichen Ansteckungsgefahr  
her günstiger.



Ganz prima entwickelt sich die Fern-  
Unterstützung unserer 3 Abiturienten.  
Unsere deutsch-griechische Unterstützer-  
Familie Lampiri-Jensen berät diese weiterhin  
bezüglich ihres Studiums.  
Bildung ist die Basis für ein späteres gutes  
Einkommen und verhindert zukünftige Armut.  
Deshalb haben wir auch einer Studentin einen  
leistungsfähigeren Laptop zur Verfügung  
gestellt, da die modernen Programme immer  
anspruchsvoller sind. Als Gegenleistung  
arbeitet diese junge Frau am Samstag im  
Laden und ermöglicht so die erweiterte  
Öffnungszeit.

Vielen Dank an dieser Stelle auch an all  
diejenigen, die speziell für den Unterricht  
regelmäßig eine Summe überweisen. Das hilft  
natürlich sehr bei unserer Kalkulation.

## Unsere Farm:

Auch hier bedanken wir uns ganz herzlich bei Spendern, die speziell die Farm mit ihrer Überweisung bedenken.

Die **Jahrespacht der Farm in Höhe von 800€** war fällig und wurde aus dem allgemeinen Spendentopf bezahlt. Vielleicht findet sich auch heuer wieder ein großzügiger Spender. Vielen herzliche Dank dafür!

Einige Bilder vom September 2021:

Die Farm im Überblick:



Ein gebrauchtes Zelt wurde besorgt, hier kann gemütlich Pause gemacht werden.



Manche Pflanzen brauchen Sonnenschutz: eine Konstruktion aus Netz schützt das auf Bögen wachsenden Gemüse.



Bereit für die Ernte im Winter:



Die Paprikaschoten sind schon erntereif



Griechenland Hilfe, die ankommt e.V.

Raiffeisen-Volksbank, Neuburg an der Donau, BIC: GENODEF1ND2, IBAN: DE33721697560000958700

Unsere Toilette ist jetzt fertig!  
Endlich! Und für Damen und Herren getrennt.  
Hier bedanken wir uns ganz herzlich bei den Spendern, die speziell den Bau der Toilette mit Spenden ermöglichten.



#### Und sonst:

Ein langjähriger Spender verstarb leider an COVID. Seine Ehefrau verzichtete auf Blumen anlässlich der Beerdigung und bat zu Gunsten unseres Projektes zu spenden. Danke, dass Sie an uns gedacht haben, sehr geehrte Frau Th. Frau Th. führt auch die übernommene Patenschaft großzügig weiter. Dankeschön.

Ein befreundeter Arzt spendete das Geld, das er als COVID-19 Impf-Arzt bekam, unserem Verein. Wir bedanken uns herzlich.

Eine Spende erreichte uns vom IG-Metall Bildungszentrum anlässlich einer Fortbildung.

www.Smile.Amazon.de überweist uns pro Quartal zwischen 160€ und 180€. Danke an alle, die unseren Verein hier unterstützen. Für den Besteller kostenlos, unterstützt uns Amazon. Bitte denken Sie bei Ihrer Bestellung an uns.

Efsaia Gioroglou ist Griechischlehrerin.  
Sie betreibt die Webseite:

<https://griechischohnegrenzen.com>

Wir bedanken uns für 700€, die von Teilnehmern ihrer Seminare gespendet wurden.  
Wer Lust auf Griechisch hat, ist hier gut aufgehoben.

Sabrina S.-M. hat vor Weihnachten einen Punschverkauf organisiert. 50€ wurden dabei eingenommen. Ganz herzlichen Dank dafür!

Ein Paar begleitet uns schon seit langer Zeit. Jetzt erreicht uns die freudige Nachricht, dass die „wilde Ehe“ beendet ist und geheiratet wurde. Anlässlich des folgenden 80. Geburtstages des frisch gebackenen Ehemanns wurde uns eine bedeutende Summe überwiesen. Viel Glück und herzlichen Dank!!

Der Pope von Rizomilos bat dringend um Kleiderspenden: Polyxenia suchte die Kleidung zusammen, die Sofia dann auslieferte.



#### **Das griechische Osterfest fällt heuer auf Sonntag, den 24. April 2022**

Meine Frau und ich werden Ende März 2022 mit dem Auto nach Aigio fahren und können kleine Päckchen mitnehmen.

Wer also ein Osterpäckchen nach Griechenland schicken will, kann dieses gerne **bis zum 24. März 2022 an** meine Adresse schicken. Bitte in etwa Schuhkarton Größe, das muss ja alles in mein Auto passen. Dankeschön.

Wir vom „Verein Griechenland Hilfe, die ankommt e.V.“ bedanken uns nochmals ganz herzlich für Ihre Treue und Unterstützung.

Viele Grüße aus Röthenbach

Rainer Dietz    Marion Dietz    Werner Meyer

Griechenland Hilfe, die ankommt e.V.

Raiffeisen-Volksbank, Neuburg an der Donau, BIC: GENODEF1ND2, IBAN: DE33721697560000958700